



15 Pièces

597 m²

Réf. 749

1 470 000 €

St Julien Molin Molette

Maison à vendre (42220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez 'Le Domaine des Soyeux', une magnifique demeure située au coeur du parc naturel régional du Pilat à Saint-Julien-Molin-Molette. Ce bien de 597 m², installé sur un terrain de 16 798 m², vous offre calme et intimité, avec une piscine et aucun vis-à-vis. La propriété propose 12 grandes chambres et plusieurs espaces de réception, parfaits pour des projets personnels ou professionnels. Actuellement exploitée en espace de bien-être, chambres d'hôtes et location de chalets, elle constitue une opportunité d'investissement rare en Auvergne-Rhône-Alpes. Située à quelques pas du centre du ...

Discover 'Le Domaine des Soyeux,' a magnificent residence located in the heart of the Pilat Regional Natural Park in Saint-Julien-Molin-Molette. This 597 sq m property, set on a 16,798 sq m plot, offers peace and privacy, with a swimming pool and no overlooking neighbors. The property features 12 large bedrooms and several reception areas, perfect for personal or professional projects. Currently operated as a wellness center, bed & breakfast, and chalet rental business, it represents a rare investment opportunity in Auvergne-Rhône-Alpes. Located just steps from the village center, the ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

